

# La Fundación Torre Saura colabora con el proyecto Es Barracó

## Redacción

La Fundación Torre-Saura ha firmado un convenio de colaboración con Caritas Diocesana de Menorca para apoyar el proyecto de infancia y familia Es Barracó - Paidós de Ciutadella. Con esta iniciativa se trata de romper el círculo de transmisión intergeneracional de la pobreza infantil, para lo que se ayuda a familias en situación vulnerable que tengan a su cargo menores de hasta doce años.

El proyecto, que beneficia a una veintena de familias, se inauguró en octubre de 2019 con el apoyo del Consell de Menorca y el Ayuntamiento de Ciutadella. En la actualidad cuenta con un equipo formado por una coordinadora, dos educadores sociales, una trabajadora social, una psicopedagoga y dos monitoras.

El acompañamiento se lleva

## ► FINALIDAD

La aportación, de 15.500 euros, sirve para financiar las obras de adaptación del local en Ciutadella

se llevó a cabo en un antiguo pabellón militar cedido por el consistorio. La Fundación Torre-Saura, mediante este convenio, aporta a Caritas 15.480,90 euros que se destinarán a sufragar los trabajos de adecuación del local que se llevaron a cabo para adaptar las instalaciones a la prestación del servicio.

Uno de los objetivos esta fundación es, precisamente, atender a las personas de la Isla que no disponen de recursos económicos. Desde Caritas Menorca hicieron público ayer el agradecimiento a la entidad «por su contribución a paliar los efectos de la pobreza hereditaria y evitar su cronificación».

